

Quelle: input-aktuell.de

Datum: 02.05.2023

Seite: <https://www.input-aktuell.de/>

160.000 Brötchentüten als Werbeträger für die EIFEL Arbeitgeber im Einsatz 02.05.2023



Foto RME: Gemeinsam für die EIFEL

Region (red/boß) Nachdem bereits in den vergangenen Jahren erfolgreiche Cross-Marketing-Aktionen zum EIFEL Strom und der Arbeitgebermarke in Zusammenarbeit mit dem EIFEL Bäcker Lutz aus Büchel realisiert werden konnten,

ist es nun wieder soweit. Derzeit läuft erneut eine öffentlichkeitswirksame Kampagne für die EIFEL Arbeitgeber.

160.000 Brötchentüten werden aktuell in den 21 Filialen der Bäckerei Lutz rund um Mayen, Daun und Cochem verteilt. Auf der Rückseite der Brötchentüten befindet sich ein Aufdruck mit Hinweis zu den EIFEL Arbeitgebern und den vielfältigen Ausbildungs- und Jobmöglichkeiten.

www.jobs-in-der-eifel.de